
平成２３年１１月１日（火）　午後７時００分～９時００分
落合第一地域センター３階　集会室
委　　　　　員：２９名
特別出張所： 村山所長、佐藤副所長、新川主査、関口まちづくり活動支援員
１．代表挨拶
２．議　　　事
　　１）ＰＴからの報告
　　２）地区協フェスタついて
　　３）その他の課題について
　　４）自治基本条例勉強会について
　　５）その他
①みどりの風　かわら版９号
②平成23年度第6回「ふるさと落合ＰＴ」会議概要、クロッチとお散歩マップ
③平成23年度第8回「安全・安心ＰＴ」会議概要
④平成23年度第8回「みどり・環境ＰＴ」会議概要
⑤平成23年度第3、4、5回地区協フェスタ実行委員会概要
　 地区協フェスタ開催概要

1 代表挨拶

・ 地区協フェスタについて、細かく詰めていきたい。

2 議　　　事

１） 各ＰＴからの報告

◇ 広報PT （配付資料①参照）

・ 「みどりの風かわら版」平成23年度9号を発行した（配付資料①参照）。フェスタの開催チラ

シとなっているので、各町会掲示板への掲示をお願いしたい。

◇ ふるさと落合PT　（配付資料②参照）　

・ 本日、町歩きマップのサンプルを配布させていただいた。地図上の掲載内容はもっと増え

る。子ども達に、楽しい地図から地域を学んでもらいたい。

・ 地区協フェスタの催しとしては、妙正寺川、神田川の洪水の写真展示と、上落合八幡通り

のイラストを展示する。

◇ 安全・安心PT　（配付資料③参照）

・ 地区協フェスタでは、そなエリア東京に視察に行った結果で、展示を考える。また、自転車

の交通ルールと、無灯火の推移表を展示する。

・ 防災に関する講演会については、区の防災計画を聞いてから検討する。

・ 戸塚警察で、新しいタイプの自転車用ひったくり防止カバーがあるとの事。戸塚警察と地区

協の名前を入れたものを購入したい。単価は約180円。500個購入予定。配布方法として

は、無灯火防止啓発キャンペーンと、地区協フェスタを考えている。

・ 聖母坂の無電柱化について、進展の有無にかかわらず、定期的な報告をしてもらえるよう、

事務局にお願いした。

・ 10／28にバス視察を実施した。第5福竜丸展示館では、当時の被災状況の詳細な記録と、

展示館を訪れた方々の感想などが展示されていた。衝撃的だったが、非常に勉強になっ

た。そなエリア東京の視察内容については、フェスタに反映する。

配付資料

平成２３年度第８回　落合第一地区協議会の概要

日　　　時
場　　　所
出　席　者

協議内容
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＜決定事項＞

・ ひったくりカバーの購入について承認される。配布方法については、地区協フェスタ実行委

員会でも検討する。

・ 無電柱化の進展については、事務局が担当課に確認し、12月の全体会で報告する。

◇ みどり・環境ＰＴ　（配付資料④参照）

・ 地区協フェスタの催しは、マイ箸・ペンダント作り、はがき絵展示、放射能問題。

・ 今後の事業として、放射能汚染問題、生き物講座、植物講座を考えている。具体的な内容

を詰めていく。

・ 地域で緑に関する活動をしている団体を集めたシンポジウムを開催したい。その為の中心

となるテーマを考える。

２） 地区協フェスタについて　（配付資料⑤参照）

・ 各催しの名称、詳細、スケジュール、責任者が決定した（配付資料⑤　第5回「落合第一地

区協フェスタ実行委員会」会議概要参照）。

・ 全体の催しとして、「放射能・放射線Ｑ＆Ａ」が決定した。この催しには、石口副代表の紹

介で、首都大学東京准教授　加藤洋氏がおいでくださる。

・ 沼田市の野菜販売は14時から。今年度は20万円分の野菜を購入する。

・ スタンプラリーの景品として、ＬＥＤライト付きホイッスルキーホルダーを全員に差しあげる。

1等、2等の方には、それに加え何か差しあげる。何にするかは検討中。

・ 地区協フェスタの予算振り分けについては、配布資料⑤　第4回「落合第一地区協フェスタ

実行委員会」会議概要参照。

・ 地域センターから借りる物品を申請したいので、各ＰＴには、11／7までに必要物品の洗い

出しをお願いしたい。

・ 当日スケジュールに関しては、配布資料⑤　地区協フェスタ開催概要参照。

・ 本日の会議で、各催しの担当者を決定したい。

■ 質問1

地区協フェスタ開催概要を見ると、16時「入場終了」となっており、16時15分「閉幕」となっ

ている。これは、16時に来た人は入場可能という事で良いのか。

● 回答1　

終了と閉幕が別々に書いてあるが、16時に「入場終了＝閉幕」とお考えいただきたい。

△ 意見1　

チラシには、開催時間が13時～16時となっているので、受付時間を入れた方が良いので

はないか。

△ 意見2　

入場受付自体が無いのだから、受付時間を記載する必要は無い。16時で終わりなのだか

ら、16時に来られた方には「終了しました」という事でよいと思う。

＜決定事項＞

◎ 16時閉幕とする。受付自体無いので、チラシに受付時間は記載しない。

◎ 各催しの担当者

・ 焼き芋販売　　責任者・・・坂東委員

担当者・・・和田委員
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・ 防災情報コーナー　　責任者・・・竹内佳苗委員

担当者・・・竹内稔委員、金子委員（早退）、山田委員、平林委員、栗原委員（遅刻）

・ 放射能・放射線Ｑ＆Ａ　　責任者・・・石口副代表

担当者・・・本葉委員

・ 昭和の上落合史　　責任者・・・今井委員

担当者・・・清水委員、福澤委員、太田原委員

・ マイ箸・ペンダント作り　　責任者・・・島村委員

担当者・・・山本委員、新井委員

・ 緑のはがき絵展　　責任者・・・早尾委員

小川委員、森山委員

・ 朝採り野菜の販売　　責任者・・・鈴木副代表

担当者・・・川俣委員、浅見美恵子委員、岡田代表

・ スタンプラリー　　責任者・・・大塚委員

担当者・・・未定

・ しんちゃん　　責任者・・・伊藤委員

担当者・・・事務局

※ 本日欠席の委員には、事務局から確認する。

３） その他の課題について　

◎ 野良猫問題について、現状を把握する為、保健所とボランティアの方々を会議にお呼びし

て話を聞く事から始めていく。この問題は、地域で大きな問題となっているので、何らかの

形で関わっていきたいと思う。

４） 自治基本条例勉強会について　

・ ここ数回、地区協のあり方、目的、役割について討議を重ねている。その中で、地区協を

ゼロから考え直そうという意見や、これまで地区協が関わってきた聖母坂の無電柱化、西

武線の開かずの踏切問題に継続して取り組んで行きたいという意見、また、新たに高齢者

に対する取り組みをしたいとの意見も出た。その他、定例会のあり方や、地区協がなぜで

きたのか、そして、区が考える地域自治組織についても話し合っている。

前回の勉強会の出席者は12名だった。勉強会は全体会という位置づけであり、何より、我

々自信の事を検討している内容となっている。是非、多くの皆さんにご出席いただきたい。

◎ 司会者より

都合により自治基本条例勉強会に出席できない方もいらっしゃると思うので、ご意見等あ

ればご発言いただきたい。

△ 意見1　

・ 平成21年11月にまとめ、区長並びに、川俣町連会長、前田町会長に送付した資料、「落合

第一地区協議会の展望について」（別紙参照）を読み上げさせていただく。現在も、当時の

考えと変わらない。

＜次回の日程＞

平成23年11月24日（木）　午後7時～　　於：落合第一地域センター3階　第1集会室
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６） その他

◎ 推薦団体、地域団体からの報告、連絡等

⇒ 体育指導員

新宿区の体育指導員制度が出来て50周年を迎える。

⇒ 育成会

・ 育成会が創立40周年を迎え、11/21に功労者が表彰される。

・ 12月にポイ捨てなくそうクリーン大作戦を実施する。多くの皆様にご協力頂きたい。

⇒ 高齢者給食

・ 「なでしこ」の利用者の方々には地区協のお知らせなどは行っているが、もう一つの団体

である「やまぶき」では十分に出来ていない。

⇒ 戸塚防犯協会

振り込め詐欺とひったくりが非常に多い。お気を付けいただきたい。

⇒ 消防団

落合中学と落一小学校では、避難所立ち上げ訓練を行っている。

⇒ 高齢者クラブ

高齢者の健康づくりのため、グランドゴルフや体操など様々な活動をしている。

⇒ スクールコーディネーター

12月にジョイントコンサートが開催される。

⇒ 環境アドベンチャー

11/15（火）13時30分から新目白通りの掃除をする。お時間があればご参加いただきたい。

⇒ 保護司会

保護司会の東京都研修会に参加した。犯罪予防のためには、人との絆、コミュニケーショ

ン、地域での居場所が重要である事を再認識した。

作品展示がある。

⇒ 青尐年活動推進委員会

毎年4月に小学生を募集し、「ここから広場」で畑や田んぼ作業を行っている。11/19（土）

に収穫祭を行う。

⇒ 落合の緑と自然を守る会

おとめ山公園と野鳥の森公園の清掃活動をしているが、活動しているメンバーも高齢で、

実質的な活動が困難になってきている。今後、おとめ山公園が拡張され、今の倍程の広

さになると、活動は無理になる。担当課からは、「清掃は業者に任せて、後は見回りという

形で活動いただければよろしいのではないか」という話がきている状態。しかし、現在活

動してくださっている人の中には、人数が増えれば、現在のおとめ山公園のスペースと、

野鳥の森公園の清掃は続けたいという気持ちの方がいる。そこで、現在、知久会と下四

町会の掲示板に募集チラシを掲示させて頂いている。今回応募がなければ、活動が難し

い状況。

⇒ 小学校ＰＴＡ

11/6（日）13：30から、自主運営委員会主催で「女子落語会」を開催する。場所は、中落

合ことぶき館。

⇒ 地域センター

・ 10月利用停止となっていた4Ｆホールが、11月から利用可能となる。

・ 11/19（土）12：50～16：00　4Ｆホールで登録団体発表会が開催される。和室では、生け

花、ビーズ、編み物、写真などの展示をする。

⇒ コミスポ

11/3（木祝）、落合中学校でコミュニティスポーツ大会が開催。輪投げは当日も受け付け

ているので、是非ご参加頂きたい。
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